

## &lt;愛を実践する人&gt;

マルコ12:28～34



明治維新の立役者、西郷隆盛……「敬天愛人」 天を敬い人を愛する

復活議論を傍で聞いていた律法学者

イエスに尋ねた。「すべての命令の中で、どれが一番たいせつですか。」 【28節】

モーセの律法を細分化して 613 あった。最も大事なのは何か、議論が絶えなかった。

「～してはならない」 365 ／ 「～しなければならない」 248

「一番たいせつなのはこれです。『イスラエルよ。聞け。われらの神である主は、唯一の主である。心を尽くし、思いを尽くし、知性を尽くし、力を尽くして、あなたの神である主を愛せよ。』次にはこれです。『あなたの隣人をあなた自身のように愛せよ。』この二つより大事な命令は、ほかにはありません。」

【29～31節】

- 1、あなたの神である主を愛しなさい
- 2、あなたの隣人をあなた自身のように愛しなさい

「神への愛と隣人への愛の実践」は律法全体を守り行うことになる！

- ・縦（神）の関係が正されると、横（人）の関係も正される
- ・自分を愛する人が、隣人を愛することが出来る
- ・自分を愛することは、まず神に愛されていることを知る

「隣人を愛する」のは簡単ではない！愛することが難しい人々もいる。  
相手が悪いのだからと割り切ってしまうか…。

### 【アウシュビッツの生還者たち】

双子の姉妹 エヴァー・コー

◆まず初めに、自分がどれ程神に深く愛されているかを知る必要がある。

私たちが神を愛したのではなく、神が私たちを愛し、私たちの罪のために、なだめの供え物として御子を遣わされました。ここに愛があるのです。愛する者たち。神がこれほどまでに私たちを愛してくださったのなら、私たちもまた互いに愛し合うべきです。 Iヨハネ4：10, 11

\*なだめの供え物 十字架の犠牲

「私の隣人」とは誰のこと？（ルカ10章）

「良きサマリヤ人」の譬えを話されたイエスさま

「先生。そのとおりです。……主を愛し、また隣人をあなた自身のように愛する』ことは、どんな全焼のいけにえや供え物よりも、ずっとすぐれています。』【32, 33節】



気付いた！

神殿での礼拝は儀式や形式に捕らわれている！

神と隣人に対する愛が欠けている！

真の礼拝は、神と隣人を愛する心と生き方を持って捧げられものだ！